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Die TEX Collection 2004 enthält:
proTEXt ist ein einfach zu installierendes TEX-System für MS Windows.
proTEXt basiert auf MiKTEX und nützlichen Tools: WinEdt (30-Tage-
Testversion) bzw. TEXnicCenter als Oberfläche mit integriertem Editor
sowie Ghostscript/GSview für die Anzeige von PostScript-Dateien.
MacTEX, ein einfach zu installierendes TEXSystem für Mac OS X, basie-
rend auf gwTEX mit TeXShop, XeTEXund Excalibur und anderen Tools.
CTAN ist ein weltweites Netzwerk von ftp-Servern für TEX-Software.
Auf der DVD befindet sich ein kompletter Abzug des deutschen CTAN-
Knotens dante.ctan.org mit Stand vom November 2005.
TEX Live ist ein umfangreiches TEX-System, das wahlweise direkt von
der DVD benutzt oder auf Festplatte installiert werden kann, mit Bi-
naries für Linux (i386, x86_64, Alpha, Sparc), FreeBSD (i386), SGI
Irix, AIX (PowerPC), Solaris (Sparc) und MS Windows (experimentelles
Installationsprogramm).

TEX Collection 2005 contains:
proTEXt: an easy to install TEX system for MS Windows. It is based
on MiKTeX, with additional tools: WinEdt (30 days evaluation ver-
sion) or TEXnicCenter as user interfaces with integrated editors and
Ghostscript/GSview for viewing PostScript and PDF files.
MacTEX: an easy to install TEX system for Mac OS X. It is based on
gwTEX, with TeXShop, XeTEX, and Excalibur included. Other utilities
are also available.
CTAN: the Comprehensive TEX Archive Network, a set of servers world-
wide making TEX software publically available. This DVD contains a
snapshot of the German CTAN node, dante.ctan.org.
TEX Live: a rich TEX system that can be run directly from DVD or in-
stalled on hard disk. This TEX Live system includes binaries for Linux
(i386, x86_64, Alpha, Sparc), Mac OS X (PowerPC, i386), FreeBSD
(i386), SGI Irix, AIX (PowerPC), Solaris (Sparc) and MS Windows (ex-
perimental installer).
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